



新執行部・始動！

10月4日(木) 平成19年度生徒会役員認証式が行なわれました。
新体制は、執行部定員が7名から4名と改正され、任期も21年3月までとなり
長丁場になりますが、妹商高最後の執行部として大いにはりきっております。
今後の活性化に期待しています。

1年間の任期を終えて 旧生徒会長 新保宏美

この1年間たくさんのことがありました。
最初は、メンバーが一体とならずバラバラで
反省をする点がすごく多かったです。しかし、この
1年間で、たくさんのことを学びそして、楽しい思
い出もたくさん作り上げることができました。本当
に執行部に所属できて良かったなという思い出でい
っぱいです。今までいろいろとご協力いただいた皆
様、そして何よりも、1年間共に執行部を作り上げ
てきた6人のメンバーに、ありがとうという気持ち
を伝えたいです。

本当に1年間ありがとうございました。



生徒会長として 生徒会長 古澤龍二

妹商高最後の生徒会長になりました。前執行部
よりも少ない人数ですが、そのハンデを感じさせ
ない協調性とチームワークで、会員の生徒のみな
さんとよりよい学校を作っていきたいと思いま
す。どうぞよろしくをお願いします。

～新執行部紹介～

- 会 長 2 A 古澤龍二
- 副会長 2 A 野崎達也
- 書 記 2 A 荒川智恵
- 会 計 2 A 木村由絵

インターンシップ報告



インターンシップを終えて 2年A組 井上 実可子

今回インターンシップで私は、妹背牛町老人保健施設りづれに行って
きました。

自分の将来の夢である「介護福祉士」という仕事を間近で見たり、体
験したりしてさらに「この仕事に就きたい」とてもやりがいのある仕事
だ」と思いました。確かに、筋力も精神力も必要な仕事で人のお世話を
するというのは、本当に大変なことだと思います。でも、ご飯の時に食
器のふたを集めたり、廊下ですれ違う時にぶつからないよう廊下の端に
寄りたりなど小さなことでも、こちらから何かをしようと心を込めて、笑
顔で「ありがとう」と言ってもらえ、その笑顔を見るたびに、「ありが
う」という言葉を聞くたびに、「がんばろう」という気持ちになれました。
介護福祉士はお年寄りの方を支える職業であり、逆にお年寄りの方の笑
顔や「ありがとう」という言葉に励まされ、支えられている職業でもあ
るんだなと感じました。そして私は絶対に介護福祉士になろうと思いま
した。

インターンシップを終えて 2年A組 小山内 麻奈

今回私は、妹背牛保育所と妹背牛町老人保健施設りづれに行ってきま
した。

保育所では、大人数で遊んでいるとルールを無視する子どもが出たり、
ちょっとしたけんかがあったりします。そんなとき、すぐに「ごめんね」
の言葉が出てきたことがとても印象に残っています。日頃の遊びの中で
良い、悪いを覚えて成長していくことを感じ、大人の真似をする幼児期
の子どもと接する保育士さんの重要性を学びました。

りづれでは、お年寄りの方の動きがゆっくりで、最初のうちは、一つ
一つの行動が大変なのだろうと感じていました。しかし、補助をしてい
くうちに行動が大変なのではなく自分のペースで生活しているのだと気
づきました。初めての体験した様々なことやその中で気づいたこと、職
員の方の気配りを間近で見られたことは、将来に繋がる貴重な体験とな
りました。資料や言葉だけではわからないことを実際に体験できたこと
を、将来にも、今後の学校生活にも活かしていきたいです。

11月の行事

- 6日 体育祭
- 7日 救命救急講習会(2学年)
- 8日 ボランティア部全道大会(～9日)
- 11日 全商珠算電卓実務検定
見学旅行・2学年(～15日)
- 12日 保険講座(3学年)
- 15日 授業料等口座振替
- 16日 振替休業(2学年)
- 20日 職員検診
- 22日 防犯教室
- 25日 全商ワープロ実務検定
- 28日 後期中間考査(～30日)
防災点検日